

うさぎ クラスだより 🔐 🕌





2 月は、発表会にご参加いただきありがとうございました。子どもたちも日々の取り組みか ら、積極的に楽しんで参加してくれました。

発表会が終わり、次はきりんぐみになる準備を始めたうさぎぐみ。朝登園し、準備を一人で 行うと、「今日、一人でやった!」とキラキラした表情で伝えるなど、自分のことは1人でやる ことに意欲を見せ、きりんぐみに向けて頑張っています!

壁面制作では、絵の具で自分の顔を描きました。顔のパーツも分かってきて、髪の毛を触っ て確認しながら最後まで上手に描くことが出来ました。

最後に、きりんぐみの帽子を顔にかぶせると、「きりんぐみになれる?」「やった-きりんさんの帽子や!」など、胸を躍らせ、期待感いっぱいの表情で完成した 作品をみんなで見せ合いました!

あと 1ヶ月ですが、進級に向けよろしくお願いいたします。



ひなまつりの制作

きりんぐみに向け、折り紙に挑 戦!1回折るたびに、「指でアイロン だよ」と、折り目のつけ方も知り、 おだいりさまとおひなさまを作りま した。「次何折る?」と、折り紙に 対する興味も見られました。

集団ゲーム

最近では、バナナ鬼のほかに、ビンゴ鬼といっ たルールが少しずつ複雑になる集団遊びにも積極 的に取り組む子どもたち。

遊びには、約束が必ずあることもわかってき て、遊び前のルールの確認でも、「たっちはやさ しく!」「たすけてっていう!」など、子どもた ちからお約束を話してくれることも増え、楽しく 遊んでいます。子どもたちが鬼になって遊びを進 めることも出来るようになってきました。

発表会を終え…

はじめての幼児での発表会を終え、

数日が経ちました。子どもたちは、今

も「たのしいね」の歌を歌ったり、劇

の台詞を話したりと、まだまだ余韻の

真っただ中の様子です。

来年度に向けてのおねがい

ながみ かいき ながみ かいき かがき たがみ た

来年度に向けて、衣服や持ち

物、体操服などの名前が書か

れているか、再度確認をよろ

しくお願いします。